

## HUT ke-51 Korpri, Imron : Korpri Bisa Tingkatkan Pengabdian di Masyarakat

Agus Subekti - [CIREBON.REDAKSISATU.CO.ID](http://CIREBON.REDAKSISATU.CO.ID)

Nov 29, 2022 - 23:35



CIREBON - Upacara Peringatan HUT ke-51 KORPRI yang bertepatan dengan HUT ke-77 PGRI tingkat Kabupaten Cirebon Tahun 2022 dengan tema “KORPRI Melayani, Berkontribusi dan Berinovasi Untuk Negeri,” dilaksanakan di halaman Kantor Bupati Cirebon, Selasa (29/11/2022).

Bupati Cirebon Drs. H. Imron M.Ag mengatakan, peringatan hari jadi ini bisa dijadikan sebagai momentum KORPRI untuk terus berkomitmen menyuguhkan kegiatan yang memiliki makna kontributif. Bukan saja bertujuan untuk membantu Pemerintah Daerah dalam upaya meningkatkan sinergitas, jiwa korsa dan kesejahteraan anggota KORPRI, melainkan juga berupaya meningkatkan eksistensi pengabdian di tengah masyarakat.



Oleh karena itu, Imron meminta kepada Korpri, untuk melaksanakan kegiatan yang nyata dan selaras dengan visi misi Kabupaten Cirebon yang berbudaya, agamis, sejahtera, maju dan aman. "Diharapkan, KORPRI bisa meningkatkan pengabdianya di masyarakat," ujarnya.

Imron mengapresiasi sejumlah kegiatan yang sudah dilakukan oleh KORPRI menjelang hari jadinya ini. Seperti pembuatan marketplace KORPRI, yang merupakan aplikasi berbasis android yang dapat digunakan sebagai wadah promosi produk-produk UMKM bagi anggota KORPRI dan keluarga. Selain itu, ada pula KORPRI Expo dan Bazaar Sembako Murah yang bersinergi dengan Dinas Perdagangan dan Perindustrian Kabupaten Cirebon, kegiatan donor darah serta penyaluran bantuan kesejahteraan anggota.

"Hal ini menunjukkan eksistensi KORPRI bagi masyarakat," kata Imron. Dirinya menuturkan, kontribusi KORPRI dengan penyelenggaraan kegiatan-kegiatan tersebut, diharapkan bisa memberikan inspirasi dan motivasi, baik itu pihak swasta dan terlebih lagi perangkat daerah di lingkungan Pemkab Cirebon untuk bisa berkontribusi nyata bagi kesejahteraan masyarakat.



Selain itu, Imron juga mengungkapkan, bahwa untuk mewujudkan KORPRI yang melayani, berkontribusi dan berinovasi untuk negeri, salah satunya yaitu dengan bersatunya ASN dan memiliki motivasi serta jiwa pengabdian yang tinggi.

"Jika hal tersebut bisa dilakukan, maka tema hari jadi KORPRI pada tahun ini, akan mudah diwujudkan," pungkas Imron. (Agus S)